

Dänikon feiert ein grosses Dorffest

Sause im unteren Furttal In Dänikon herrscht Feststimmung dieses Wochenende. Das OK zeigt sich gerüstet für den grossen Ansturm an Feiernden.

Der Startschuss für das Däniker Dorffest ist gestern um 18 Uhr mit der Rede von Gemeindepräsident und OK-Chef José Torche gefallen. Umrahmt von Klängen der Alphorngruppe Altburg und des Jodelklubs Altborg, hat er die Festbesucherinnen und Festbesucher begrüsst. Das letzte Dorffest liegt sechs Jahre zurück, umso mehr freut man sich nun in Dänikon auf ein erneutes Festwochenende.

Die Festzelte, die das Gewitter in der Nacht auf Freitag beschädigt hatte und eilends geflickt werden mussten, füllten sich rasch. Zur guten Laune der Gäste trägt das vielseitige Programm mit Attraktionen rund um das Gemeindehaus und im Unterdorf bei. 20 Beizen sorgen für kulinarische Freuden, wobei das eigens fürs Dorffest gebrauchte Bier in grösseren Mengen bereitsteht.

Das Konzert der Argovian Swing Connection sorgte am Freitagabend für Stimmung. Das Echo vom Furttal mit seinen Schwyzerörgeli und das Open Air für Jugendliche rundeten den Tag musikalisch ab.

Heute Samstag gehts Schlag auf Schlag weiter. Das musikalische Highlight ist The Dancing Queens, eine Abba-Tribute-Band, welche mit den grössten Hits der

vier wohl bekanntesten Schwedinnen und Schweden das Publikum mitreissen wird. Morgen Sonntag bringt dann die Zurich Caledonian Pipe Band mit ihren Dudelsackklängen einen Hauch Schottland ins Furttal.

Zahlreiche Attraktionen

Das Fest-OK hat auch für die kleinen Festbesucherinnen und Festbesucher ein vielseitiges Pro-

gramm auf die Beine gestellt: So gibt der bekannte Sänger Andrew Bond am Sonntag zwei Kinderkonzerte. Daneben locken Attraktionen wie Ponyreiten, ein Fledermaus-Postenlauf, Büchsenwerfen, Harassen-Stapeln mit der Pfadi und eine Backstube, um nur einige Beispiele zu nennen.

Auch die Fussballfans kommen am Dorffest auf ihre Rechnung. So werden die EM-Achtel-

finalspiele heute um 18 Uhr und 21 Uhr sowie am Sonntag der Match um 18 Uhr übertragen. Gefeiert werden darf heute Abend, wie bereits gestern, bis 2 Uhr und am Sonntag bis 20 Uhr.

Das ganze Festprogramm findet man auf der Website der Gemeinde: www.daenikon.ch.

Anna Bérard



Gemeindepräsident und OK-Chef José Torche (Dritter von rechts) eröffnete gestern Abend zusammen mit den OK-Mitgliedern das dreitägige Dorffest. Dazu gab es Jodel- und Alphornklänge. Fotos: Milad Perego